

## **Carey nombra nuevo director**

Francisco Corona, abogado con vasta experiencia en recursos naturales, minería y medio ambiente, fue designado como Director de Carey.

El señor Corona estudió derecho en la Universidad de Chile, obteniendo el título de abogado en 2001. También realizó un LL.M. en Recursos Naturales y Medioambiente en la Universidad de Denver, con especialización en minería y energía el año 2003.

Francisco Corona es miembro de la Rocky Mountain Mineral Law Foundation y profesor asistente de la cátedra de Derecho Minero, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile desde 2004.

El Grupo de Recursos Naturales, Energía y Medio Ambiente de Carey, del cual el señor Corona forma parte, está compuesto por seis socios y 28 asociados, siendo el más grande de Chile en estas áreas.